

Fecha 24.02.2014	Sección Opinión	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

EL CORREO ILUSTRADO

EL SUR DE LA CIUDAD, CUELLO DE BOTELLA

Los habitantes de los pueblos de la delegación de Tlalpan sólo tenemos un carril para ingresar a la ciudad de México, debido a que llevan ya más de tres meses con "reparaciones" del puente vehicular que conecta a la **carretera** libre con la **autopista** a Cuernavaca.

Quienes conocemos la zona buscamos vías alternas (sólo son dos caminos) para evitar este punto conflictivo, que provoca molestias a vecinos de colonias y pueblos aledaños a esta zona.

La Secretaría de Comunicaciones y Transporte, la delegación Tlalpan, el gobierno de la ciudad de México. ¿Quién es el responsable de estos trabajos? Urge que resuelvan este nudo vial que ya es alarmante para todos los vecinos.

Doctor Mancera, no nos abandonen. ¿O se trata de un "revanchismo" contra los habitantes de San Pedro Mártir por las protestas ante el autoritarismo de haber abierto por la fuerza una peligrosa gasolinera? Nos afectan a todos los habitantes de pueblos y colonias.

Ismael Ponce Martínez

